

# Kinderferienprogramm Akkordeon-Orchester

08.09.2023 15:20



SZ.

Mit einer „Reise ins Akkordeon-Weltall“ hat das Akkordeon-Orchester Riedlingen 1934 e.V. hat beim Kinderferienprogramm ein tolles Programm für interessierte Kinder geboten.

Durch eine spannende Bewegungsreise ins Weltall entdeckten die Kinder spielerisch die Welt der Musik und darüber hinaus die des Akkordeons. Bei Bastel-, Mal-, Rätsel- und Spielaktionen erfuhren die Kinder wie ein Akkordeon aufgebaut ist und entlockten dem Instrument die ersten Töne. Die Kinder hatten viel Spaß an diesem Nachmittag und die Zeit verging wie im Flug.

